
平成３０年度 第３回 広報公聴委員会 会議録 

開催日 平成３０年 ７月２４日（火） 

会議時間 午前９時３０分 ～ 午前１０時３９分 

開催場所 佐倉市議会 議会棟２階 第３委員会室 

出席委員等 

[委員長] 小須田 稔  [副委員長] 敷根 文裕 

[委員]  斎藤 明美、木崎 俊行、望月 圧子、爲田 浩、橋岡 協美 

伊藤 壽子、石渡 康郎 

 欠席委員等 なし 

委員外議員 なし 

説明のため出席した

者の職氏名 
なし 

議会事務局 
[局長] 橋口 庄二  

[書記] 村上 一郎、野村 忍 

協議事項 

(1) 議会報告会・意見交換会について 

 
 

 

【決定事項】 

(1)議会報告会・意見報告会について 

  □開催は、１１月４日(日)を候補とする。 

  □テーマは、防災について 

  □次回の委員会に実施計画（案）を提案し協議する。 

    

【主な意見等】 

 議会報告会・意見交換会について 

□意見交換会に特化する。テーマは防災。相手方は市内の災害協定を結んでいる団体や建

設業界の方など専門的な見地から意見を伺える団体。 

□意見交換会。テーマは防災。災害は地域差が大きいのでテーマを絞りより掘り下げてい

く。相手方はまち協。 

□意見交換会と議会報告会を市民の方に広く呼びかけるべき。テーマは前回行った観光振

興、または市内の福祉系の NPO法人。防災も深刻なテーマ。佐倉市の施策の報告をし、

問題点などまち協や自治会等も含め広く市民の意見をきく。 

□委員会に関係する方を呼び、意見を聞いては。まち協の方との意見交換をしたらどうか。

または PTA。防災は自治会やまち協が担い手。受援計画作成にあたりご意見をいただき

たい。 

   □意見交換会と議会報告会両方実施。議会報告会のテーマはコミュニティバスの運行と公

民館の有料化等、相手方は市民。意見交換会のテーマは①防災。相手方は市と防災協定

を結んでいる団体。②これからの有権者教育。相手方は市内の高校生。平和使節団の中

学生。④小中学校の教職員を呼び多忙化などの現状をきく。 

   □例年どおり、意見交換会もしくは議会報告会を開催したい。防災という観点で、地域で

活動してくださっている方のご意見を伺いたい。 

   □多く呼びすぎても、発言の機会が少なくなってしまう。 



   □意見交換会、議会報告会という線引きをしなくてもよいのでは。 

   □広く募集するとテーマから個人的な問題になりやすく、また意見をまとめるのは大変。 

    

             委員長  小須田 稔  


